

Aktive Mittagspause

Unter dieser Überschrift hat die Kollegin Madeleine Glaser von Verdi die Kolleginnen und Kollegen von Verdi geladen. Gekommen sind viele und das ist gut so denn, es geht um vieles:

Um Anerkennung ihrer Arbeit und um eine Lohnerhöhung!



(Bild: Peter Maile)

Auch wenn in Zeiten von Corona vieles anders ist, gilt das nicht für das Auftreten und die Haltung der Arbeitgeber von Bund und VKA (Vereinigung der kommunalen Arbeitgeberverbände).

Wir bleiben dabei – unsere Forderung nach Einkommenserhöhung

Um 4, 8 Prozent, mindestens aber um 150 Euro, ist mehr als gerechtfertigt!!!!

Madeline, Philip von Verdi und zwei Betriebsräte vom Bauhof und der Jugendhilfe aktiv sind der Meinung: Wenn die sogenannten Helden des Alltags das System aufrechterhalten haben, dann muss sich dies auch bei Lohn widerspiegeln.

Der Betriebsseelsorger Peter Maile ergänzt, wenn der Bund Milliarden plötzlich Milliarden Geld „ins System reinpumpt“ und Politiker sagen, ihr seid „die Helden des Alltags“, dann müssen den Lippenbekenntnissen Taten folgen.

Sollte es zu keinem Tarifabschluss kommen, was ich nicht hoffe, komme ich zur nächsten Aktiven Mittagspause wieder und will euch den Rücken stärken und mit euch „kämpfen“.

Siehe auch: <https://fils-neckar-alb.verdi.de/>